

EL PUEBLO SE VUELCA EN EL V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE CORREA DE VIVAR

En Mascaraque, "lo vamos a celebrar"

Pancartas con ese eslogan cuelgan de las farolas y los edificios públicos de Mascaraque, que este año se ha propuesto ser todo un referente cultural para celebrar los quinientos años del nacimiento de su vecino más ilustre: el famoso pintor renacentista Juan Correa de Vivar. El ayuntamiento quiere aprovechar el V centenario para promocionar un municipio que tiene mucho que ofrecer. Y en la tarea han comprometido a sus 650 vecinos. 2010 será su gran año.

PILAR PALOP

Anadie en Mascaraque se le pasa por alto quien era Juan Correa de Vivar, un pintor muy reconocido en el siglo XVI, cuya obra se conserva en decenas de iglesias de todo el país. De dar a conocer su figura y hacer que todo su pueblo se sienta orgulloso de él se ha encargado en los últimos años la asociación Raíces de Mascaraque y el ayuntamiento.

Tanto que han conseguido que los vecinos y las empresas locales fueran seleccionando obras cuya reproducción ha costado cada uno. El Gobierno regional también ha colaborado financiando seis. Y así han logrado reunir 25 reproducciones que conforman la mayor muestra de pintura (no original) de Correa de Vivar. Ya hay dos más en proyecto y "estamos a punto de conseguir algo que a los expertos en el pintor les parece muy interesante: poder



Vicenta Agustín, la alcaldesa, José Esteban Guerrero, presidente de la asociación Raíces de Mascaraque, y Manuel García Lázaro, concejal de Cultura, con las dos últimas reproducciones de Correa de Vivar que han conseguido: Los Profetas Isaías y Jeremías.

volver a ver juntas las pinturas que realizó para retablos que terminaron separándose y poder tener una visión más clara de obras

completas", señala alcaldesa, Vicenta Agustín, que apoyada por esta asociación y un buen número de vecinos han

LA GRAN APUESTA INDUSTRIAL

En Mascaraque, junto a la autovía de Los Viñedos, va a comenzar a construirse este año un polígono industrial de casi medio millón de metros cuadrados. Lo promueve la **Agrupación Las Cabezuelas**, formada por empresarios de este pueblo y otros del entorno que ya tienen comprometido la mitad del nuevo espacio industrial con el traslado y ampliación de sus negocios. "Y eso es lo que le hace diferente y muy interesante en este momento", señala la alcaldesa, **Vicenta Agustín**. El pleno municipal de Mascaraque tiene previsto dar el visto bueno definitivo al proyecto industrial a comienzos de febrero, una vez que ha conseguido la aprobación de la Comisión provincial de Urbanismo.

La asociación local Raíces de Mascaraque promueve una curiosa iniciativa para conseguir reproducciones del prolífico pintor. Ya tienen de 25 obras. Y están a punto de alcanzar un objetivo que entusiasma a los expertos